Teilnahme am Luzerner Kantonal-Musikfest 2022 in Emmen

Escholzmatt-Marbach: 111. Generalversammlung der Harmonie-Musik Marbach

Die Versammlung konnte auf ein reduziertes, aber gelungenes Vereinsjahr zurückblicken. Rolf Lötscher wurde als neuer Präsident gewählt. Vier neue Mitglieder dürfen im Kreise des Vereins willkommen geheissen werden.

Der Präsident der Harmonie-Musik Marbach, Daniel Wobmann, konnte am 11. März 2022 48 Musikantinnen und Musikanten zur Generalversammlung begrüssen. Vor dem geschäftlichen Teil wurden die Anwesenden im Restaurant Bären verköstigt.

Reduziertes, aber gelungenes Vereinsjahr

Im Anschluss folgten die Jahresberichte des Präsidenten und des Direktors. Der Präsident sprach von zwei speziellen vergangen Jahren aufgrund der Pandemie. Es wurde diskutiert, geplant, vorbereitet und kam dann doch alles anders als geplant. Im Spätsommer 2021 musste sich der Verein aufgrund der neuen Coronavorschriften für die Proben in zwei Gruppen aufteilen, was gut funktionierte. Mit dem Platzkonzert in Marbach und im Altersheim Escholzmatt und der musikalischen Umrahmung an der Eröffnung des Laternenwegs hatte der Verein die Möglichkeit, sich wieder einmal präsentieren zu können. Der Direktor bedauerte, dass das geplante Kinderkonzert ein weiteres Mal abgesagt werden musste und hofft, dass es dann im Frühling 2023 durchgeführt werden kann. Umso mehr freute es ihn, dass im letzten Juli das Musiklager in Marbach stattfinden konnte, welches er als musikalisch und kameradschaftlich schönes Erlebnis in Erinnerung hat.

Mutationen und Wahlen

Leider musste der Verein die Demissionsschreiben von Lorenz Felder und Delia Zihlmann entgegennehmen. Der Präsident dankt den beiden für ihren Einsatz, den sie als Aktivmitglied für den Verein geleistet haben. Julia Jenni, Melinda Bucher, Cornelia Lötscher und Michelle Lötscher wurden mit grossem Applaus neu aufgenommen. Ihnen wird viel Freude im Kreise des Vereins gewünscht.

Im Vorstand gab es einige Wechsel; Nach dem Rücktritt von Daniel Wobmann als Präsident wird Rolf Lötscher das Amt übernehmen. Daniela Burri übernimmt das Amt als Vizepräsidentin und löst damit Rolf Lötscher ab. Theres Bucher tritt als Kassiererin zurück, Nadine Zihlmann übernimmt das Amt. Carmen Felder übernimmt das Amt als Aktuarin, welches zuvor von Nadine Zihlmann ausgeführt wurde.

Ehrungen für langjähriges Musizieren

Der Verein ernannte Doris Fleischli und Simon Bucher für 30 Jahre aktives Musizieren zur/zum kantonalen Veteranen/in. Am kommenden Musikfest in Emmen werden Bernadette Wigger, Karin Saxer und Roland Bucher für 30 Jahre aktives Musizieren geehrt. Regula Jaun wird zum Aktiv-Ehrenmitglieder (25 Jahre aktives Musizieren) ernannt.

Mit freudigem Blick auf das Luzerner Kantonal-Musikfest 2022 in Emmen

Die Harmonie-Musik wir am 18. Juni 2022 am Musikfest in Emmen teilnehmen. Nach langer Zeit ohne Teilnahme an einem Wettbewerb, steht für den Verein im Frühling eine intensive Vorbereitung bevor.

Im Vereinsjahr 2022 hat die Musik ein vielfältiges Programm vor sich. Diverse Anlässe wie das Jungmusiklager, kirchliche Anlässe, die beiden Jahreskonzerte im November sowie das Weihnachtsessen versprechen Abwechslung. Die Mitglieder freuen sich, wieder richtig, ohne Einschränkungen, loslegen zu können. Mit dem Lotto am 9./10. April 2022 steht bereits der nächste Anlass vor der Tür.

Im letzten Teil der Generalversammlung dankte Daniel Wobmann dem Vorstand, der Musikkommission und allen Mitgliedern der Harmonie-Musik für die geleistete Arbeit. [nz]



Fotografiert von Anita Wicki

Von links nach rechts:

Carmen Felder, neue Aktuarin Theres Bucher, abtretende Kassierin Daniel Wobmann, abtretender Präsident Rolf Lötscher, neuer Präsident (zuvor Vizepräsident) Nadine Zihlmann, neue Kassierin (zuvor Aktuarin) Daniela Burri, neue Vizepräsidentin